
Déroulé du conseil d’école du MARDI 14 mars 2023 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 

 

 

Présents :  

Les représentants de la municipalité : Mme GINDREAU (Maire DE LA COMMUNE° 

M l’adjoint aux affaires scolaires (M OYSELLET) 

Les représentants de parents d’élèves : Mme Lacombe, Mme MORNET, Mme Besnier et Mr Berruga  

Les enseignant(e)s : M GALIBERT Romain, Mme DOUIN Paméla 

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  

), Mme. L’Inspectrice de l’Education Nationale (Mme LESGOURGUES), les membres du RASED, la DDEN, 

Mr GARREAU Samuel (DGS)), 

 

 

Ordre du jour : 

Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 08 novembre 2022 

- Modification du règlement intérieur 

- Point sur le projet de projet d’école 2022/2026 

- Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2023 

- Point sur la vie de l’école et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice d’évacuation, …) 

- Bilan financier 2022 et projections pour 2023 

- Eléments de calendrier (fixer la dernière date) 

- Questions diverses à me transmettre au plus tard le lundi 13 Mars. 

 

 

I. Compte-rendu du conseil d’école du 08 novembre 2022 
 

Remarques : aucune. 

Vote : 6 pour. 

 

II. Modification du règlement intérieur 

• Plusieurs propositions de modifications réglementaires ont été proposées au conseil d’école 

concernant les horaires de retour en classe suite à une absence exceptionnelle ou imprévue. 

• Deux points sur les tenues vestimentaires adaptées et l’interdiction des jeux personnels à l’école ont 

été ajoutés. 

• Ces ajouts ont été votés à l’unanimité. 

 

III. Point sur le projet de projet d’école 2022/2026 
 

• Le projet d’école courant jusqu’en 2026 a été présenté de nouveau. 

• Un point de situation concernant nos projets en lien avec les 3 axes a été réalisé : 

o Demande de certification E3D (compostage, poulailler, réduction des déchets de cantine avec 

pesées des restes de repas toute au long de l’année.) 

o Projet cinéma : réalisation de courts métrages en stop motion 

o Projet EPS : intervention parcours sport dans le cadre du conventionnement avec Vendée Grand 

littoral (Judo et Surf) 

 

 



 

 

 

IV. Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2023 
 

 
 

Pour l’année 2023/2024, l’école est classée en ouverture conditionnelle. 

Cela signifie que nos effectifs seront de nouveau examinés en juin2023. 

 

La gestion de 5 niveaux élémentaires est extrêmement difficile. De plus,2 élèves de CP viennent de bénéficier 

d’une notification MDPH avec aide humaine mutualisée. Cette aide n’est actuellement pas mise en place faute 

de candidats. 

 

Afin de consolider les effectifs, Mme Gindreau propose la création d’un visuel diffusé sur le panneau 

d’affichage municipal et en mairie pour alerter la population sur les modalités d’inscription. 

 

 

V. Point sur la vie de l’école et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice 
d’évacuation, …) Un point a été effectué sur les projets de l’année : 

 

Matériel : 

Afin de poursuivre l’aménagement de l’espace jardin, l’association des amis de l’école Jacques Tati (AAEJJ) a 

investi dans des tables de pique-nique. Ces tables feront l’objet d’une subvention exceptionnelle versée par la 

mairie pour rembourser l’association. 

 

L’AAEJJ a également investi dans des supports de chargement pour les tablettes. 

Concernant les travaux de l’école, rien n’a été abordé lors de ce conseil. Un rendez-vous est prévu avec les 

services techniques en fin d’année scolaire. 

 

Stagiaire : Depuis toujours, l’école Jacques Tati accueille des étudiants en stage (ATSEM ou enseignant). 

Depuis le début de l’année scolaire, nous avons accueilli des stagiaires pendant 16 semaines soit environ la 

moitié de l’année scolaire. 

 

Nous avons constaté cette année que des candidats stagiaires se présentaient avec leur convention à signer 

directement à l’école ou en mairie. L’équipe enseignante rappelle que les demandes de stage doivent se faire 

directement à l’école et qu’après un rapide entretien, elle prend la décision d’accueillir le stagiaire ou non. 

 

Les conventions ne seront réclamées qu’après validation de la candidature. 

 

PS1

PS2

MS

GS

CP

CE1

CE2

CM1

CM2

Total

7

52

2

Effectif à ce jour

8

7

8

6

6

4

3

10

5

6

Effectif Septembre 

2023

1

6

3

10

53

7

7

7

8

4

Effectif en MAI 23

54

7

3

3

4

7

10



 

Site internet : 

Depuis le début de l’année scolaire, un site internet public est fonctionnel. 

Il présente l’école, contient les informations essentielles ainsi que les dossiers d’inscription cantine et ou 

garderie. 

Tous les temps forts de l’année scolaire y sont rapidement présentés. 

• https://ecoleprimairejacquestati-jardsurmer.e-primo.fr/ 

 

Les comptes e primo restent actifs car ils permettent de diffuser plus de contenus étant donné que leurs accès 

sont protégés par mot de passe. 

 

Pour information, Mr Galibert envisage pour l’année prochaine de supprimer le cahier de liaison et de le 

remplacer par l’application eprimo. 

 

Sécurité : 

• PPMS et sécurité 

A ce jour, deux types exercices ont été effectués : Evacuation et intrusion. 

 

VI. Budget 

                  
 

Le solde de notre compte est positif. Il faut soustraire des 766.76€ restant une facture de remboursement pour 

l’AAEJJ correspondante aux tables de pique-nique et aux legos ayant servis à décorer la façade. 

De ce fait, le budget restant est de 208.73€ 

 

 

Fait à Jard sur Mer 

Le 19/03/2023 

Transport 250,00 €

Noël 250,00 €

Classe découverte 0,00 €

Bilan Global

Fournitures scolaires 1 700,00 €

Petits équipments 600,00 €

Pharmacie 100,00 €


